



SELEKSI PEJABAT PEMKOT YOGYA

58 Pendaftar Lolos Administrasi

UMBULHARJO (MERAPI)

- Sebanyak 58 pendaftar seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) setingkat eselon II atau kepala organisasi perangkat daerah (OPD) Pemkot Yogyakarta dinyatakan lolos administrasi. Pendaftar yang lolos selanjutnya akan mengikuti tes kompetensi.

"Sebanyak 58 orang yang lolos dan dua orang tidak lolos karena belum memenuhi syarat. Itu jumlah orangnya karena satu orang bisa daftar maksimal dua formasi," kata Pelaksana Tugas Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta Sarwanto, Rabu (10/4).

Sebelumnya total ada 86 pendaftar lowongan 14 formasi JPT

eselon II Pemkot Yogyakarta. Jumlah itu sebagian karena pendaftar mendaftarkan lebih dari satu formasi. Berdasarkan pendaftaran yang lolos sebagian besar adalah pelaksana tugas kepala organisasi perangkat daerah dan camat di lingkup Pemkot Yogyakarta.

"Pendaftar yang lolos selanjutnya mengikuti seleksi kompetensi pada 11-12 April bagi yang belum mengikuti kompetensi pada Februari lalu. Setelah itu tes kesehatan," tambahnya.

Selain tes kompetensi dan kesehatan, pendaftar yang lolos akan melalui tahapan tes wawancara. Ditargetkan pada akhir April 2019 akan diumumkan 3 besar pendaftar yang lolos dan

akan diajukan ke Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK). Dia menyatakan nantinya 3 besar itu akan dipilih 1 orang oleh PPK. Namun diakuinya tidak mesti peringkat pertama pada tiga besar akan dipilih karena menjadi kewenangan PPK.

"Kalau nanti ada pendaftar lolos tiga besar pada dua formasi yang didaftar, maka PPK akan mengambil salah satu formasi," ujar Sarwanto.

Dia menyampaikan khusus formasi sekretaris dewan, sebelum pemilihan 1 dari 3 besar pendaftar, PPK harus berkonsultasi dengan pimpinan dewan. Sedangkan formasi lainnya tidak perlu ada konsultasi.

WARTHA GHATA (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005